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担当課等

鶴吉 11月7日 08農業
裸麦の需要拡大・
消費拡大

はだか麦が豊作で在庫過多になっている。行政として、
今後も引き続き、先頭に立って、はだか麦の需要拡大・
消費拡大に取り組んでほしい。

はだか麦については、愛媛県が33年連続生産量日本一で、松前町は面積
が少ないながらも愛媛県第2位の生産量を誇っています。松前町の特産品
と言えますので、はだか麦の需要拡大・消費拡大について支援したいと
思っています。具体的な支援策は、今後の検討課題とします。
⇒2020年12月に㈱まさき村がはだか麦を使用した「松前作兵衛らーめん」
を販売開始し、好評をいただいています。さらに、2021年4月から東レ㈱が
社員食堂で週に1回はだか麦ご飯を提供してくださることになり、年間消費
量は、約240ｋｇになる見込みです。
引き続き、はだか麦の需要拡大・消費拡大に向けた支援策等を検討しま
す。

産業課


